

5-KIRCHEN-WALLFAHRT - Christi Himmelfahrt

Die Gemeinde Glanegg und damit die beiden Pfarren Friedlach und St. Gandolf sind reich an schönen Kirchen. Seit 10 Jahren gibt es zu Christi Himmelfahrt eine Wallfahrt, die im Gehen die einzelnen Kirchen und damit die Menschen in den Ortschaften miteinander verbindet.

Start war in der Laurentiuskirche Flatschach, wo Diakon Michael Wedenig die Wallfahrer mit einem Segen begrüßte. Dann führte der Pilgerweg über Metschach und Oberhaidach nach Tauchendorf. Wiederum ein kurzes Verweilen in der Kirche, die dem Hl. Michael geweiht ist und es ging weiter zur Pfarrkirche Friedlach.

Gestärkt nach einer kurzen Mittagsrast traten die Pilgerinnen und Pilger den Weg über den Talboden Richtung Gösselsberg hin zur zweiten Pfarrkirche St. Gandolf an. Eine kurze Andacht und es stand nur mehr die Schlussetappe nach Maria Feicht an. In der Wallfahrtskirche wurde unter dem Schutz der Gottesmutter Maria gemeinsam mit Pfarrer Br. Wolfgang die Hl. Messe gefeiert.

Beim gemütlichen Ausklang der Wallfahrt im Pfarrzentrum Maria Feicht war bestens für die Stärkung der Pilgerinnen und Pilger gesorgt und es wurden bereits Pläne für 2025 besprochen. Mit der Burgkapelle Glanegg wäre eine Erweiterung zur „6-Kirchen-Wallfahrt“ möglich.



Bildnachweis: Innerwinkler privat